



AGENDA CONFIDENCIAL

POR LUIS SOTO
@LUISSOTOAGENDA

DEJAN SOLA A LA SEÑORA X

Gracias por apoyarme, cabrones! Les gritó, en torno de burla, la señora X a los dirigentes del PRI, PAN y PRD, quienes ante la madriza que le pusieron la semana pasada en todos los medios de comunicación y redes sociales por haberse plagiado algunos párrafos del informe-reporte que presentó para titularse, aquellos se resistieron durante varios días a meter las manitas y abrir la boquita.

A pesar de la sonrisa que enseña de oreja a oreja, la señora se muestra medio desconcertada y lo único que se le ocurre declarar, con ese lenguaje de carretonera que le caracteriza, es que ni se asusta ni se raja; "han querido demoler mi casa, ya dijeron que no soy indígena, que no soy empresaria, que no vendí gelatinas, ahora que no soy ingeniera. Mañana van a decir que no soy mujer, porque huevos tengo y son muchos..."

Nadie duda de lo que usted presume, les responden algunos observadores, quienes le recuerdan a la señora, a sus coordinadores y a sus "voceritos" que los ataques nunca han sido suficientes por sí mismos para vencer a los adversarios en las urnas. El electorado exige que, además de las tácticas negativas, los candidatos muestren sus armas positivas: proyectos, planes, programas, compromisos... y hasta simples promesas, que justifiquen para la ciudadanía la entrega de su voto.

El silencio de varios días de "Alito", "Markito" y "Chuchito" sobre este penoso asunto, hizo pensar a los malos que las negras intenciones de aquellos podrían ser: Una,

dejar que sus detractores sigan tundiendo a la señora para comprobar si es buena fajadora y supera la tranquiza, o si se le doblan las patitas y la noquean. Dos, que su inepto coordinador Santiago Creel le aconseje que aguante lo que pueda; ya que tenga los ojos hinchados, no pueda ver, le tumben los dientes, le sangre la boquita... que "tire la toalla". Si esto último ocurre, el pequeño Santiago podría adjudicarse el derecho a sustituirla en el combate oficial que empezará dentro de unas semanas. ¡Pero "Alito", quien es el más cínico, sinvergüenza y perverso podría reclamar el mismo derecho! Agregan los del grupo. Pero "Markito" y "Chuchito" no se van a quedar con los brazos cruzados, piensan sus seguidores, aunque, en opinión de los malos, no se meterían porque políticamente están mancos y tullidos.

Para "taparle el ojo al macho" y que no sigan sospechando de sus negras intenciones, después de varios de madriza a la señora y de silencio,

"Alito" alcanzó a balbucear: "No van a doblar a Xóchitl; ella es una mujer íntegra, honesta y comprometida, con ella vamos a regresar y vamos a ganar".

AGENDA PREVIA

Marcelo Ebrard insiste en hacerle creer a sus seguidores, que son muy poquitos, que no se va a doblar, ni a rajarse; muchos menos aceptará cargos públicos a cambio de quedarse calladito y no seguir cuestionando el "dedazo" del presidente a favor de Claudia Sheinbaum, y que no acatará la regla de la línea, unidad y disciplina que existía en el viejo PRI, del que por cierto formó parte. "No estoy buscando ser senador ni diputado. Morena tiene que responder y corregir...", subraya. ¡Ya supéralo "Camal"! Le grita el respetable.

A pesar de la sonrisa que enseña de oreja a oreja, la señora se muestra medio desconcertada y lo único que se le ocurre declarar, con ese lenguaje de carretonera que le caracteriza, es que ni se asusta ni se raja...